



まひるまの星
吉永 南央／著

コーヒー陶と和食器の店「小蔵屋」の敷地に、山車蔵を移転する話が持ち上がった。珈琲豆と和食器の店を営む草は、この移設問題を考えるうち、町内の過去の間に気づいていく。情景が浮かび、引き込まれる作品です。



でんせつのきよだいあんまんをはこべ
サトシン／著

アリの伝説の食べ物、あんまん。大きなあんまんを運ぶために、アリの勇者、アリヤマ・アリロウが立ち上がります。アリレオ・アリレイの知恵を借り、見事に女王のもとに大きなあんまんが運ばれてきましたが…。



弁慶
谷 真介／著

弁慶は生まれついての暴れ者。ある時、五条の橋の上で牛若丸と戦い、負け、牛若丸一番の家来となりました。大人から子どもまで楽しめる絵本です。

今月のオススメ

本

を紹介します。

Books



中央公民館 2 階の図書室からオススメの本をご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

町民文芸

かわまた短歌会

髪の毛の六分の一の細さとふ
ハデニールに織る「妖精の羽」

敗戦を終戦と換える言い方は
歴史認識の誤りの元

仏壇に野菊飾りて手を合わせ
今日も一日宜しくを祈る

コスキンの祭り大好き子らは皆
雨にも負けず風にも負けず
野良仕事無くなればまた編物と
やりたき事が余りに多し

佐藤
三知

佐藤
敏子

佐藤
恵子

斎藤
忠孝

菊地
幸子

Police

川俣分庁舎だより



福島県警察官募集中！

◆福島県警察官試験日程（予定）◆

○警察事務（大卒程度）

受付期間：5月2日(火)～5月26日(金)

第一次試験日：6月25日(日)

○警察官A（大卒程度）

受付期間：5月12日(金)～6月9日(金)

第一次試験日：7月9日(日)

◆問い合わせ◆

福島警察署川俣分庁舎総務係 Tel 024-566-3121



エマ先生の

Waku Waku

DIARY

ダイアリー Vol.32



ハロー！ 今月、私は友だちと一緒に台湾へ行くつもりです。私の台湾のイメージは中国の言語と文化があって、日本のマナーがあるところだと思っています。すごくきれいなところだと聞いたことがあります。去年、短い時間ですが、中国の上海へ行きました。上海でビックリしたことは思っていたよりも中国っぽくなかったです。店やビルの形などはもっと西洋的でした。台北101に行ってみたり、グワパオと呼ばれる台湾版ハンバーガーを食べてみたり、台湾語と中国語を少し話してみたりする予定です！ 台北は海から遠くなく、海で泳ぐのが大好きなので、海も行ってみます。ワクワクします！ また、滞在期間中に浜で砂の像を作る大会があります。それも気に入ります。特に台湾のナイトマーケットはおもしろそうです。

日本から海外の旅へ行くとき、ここに住むことがどれほど幸運であるか思い出しています。世界の反対にある

ところをホームと呼べるのはいいですね。自分以外の国に住むことと観光することは全然違う経験です。チャンスがあれば、みなさんも外国で数か月住んでみるといいと思います。観光する時は、その国の文化をほんの少しかじっただけです。しかし、その一方、住む時は時間がたくさんあるので、文化についてゆっくりと時間を掛けて学ぶことができます。

私が日本に引っ越す前、友だちは「外国へ引っ越すのは勇気がある」と言いました。しかし、私とALTの友だちはそうだとは思いません。たくさんの支援をもらって、すてきな人のお世話をないので、日本に着いてからあまり心配な事はありません。外国に住んだことがある友だちはみんな、一番怖かったことは、行く前に想像していたことだと思います。たとえあなたが特別悪い想像をしないことでも、人々は最悪のケースを想像する傾向があるでしょう。勇気があるかどうかではないのです。少しの自信が必要なのだと思います。

◆このダイアリーはエマ先生が日本語で書きました。

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
(soumu@town.kawamata.lg.jp) で問い合わせください。



まめつか はるき
豆塚 遙輝くん（小神・1歳）

音楽が好きで、曲が流れると体を揺らしてリズムに乗っている姿に癒されます。最近は、いないないばあと言いながらカーテンに隠れたり、追いかけるときやっきやっと笑いながら逃げていく姿がとってもかわいいです。今は何でもワンワンと呼んでしまうので、早くママやパパと呼んでおしゃべりしてくれる日が来ると嬉しいな。…ママより♥



わたなべ ひびき
渡辺 陽葵くん（大綱木・3歳）

幼稚園生になりましたね。入園おめでとう。お姉ちゃん、お兄ちゃんのやること全部を真似して、ケンカして怒って、最後は笑顔で甘えん坊な末っ子くん。まだ赤ちゃんといてほしいけど、友だちや先生といっぱい遊んで、パパやママが驚くぐらい成長してください！大好きなウルトラマンのように人を守れる男の子になってね！…ママより♥

川
高
NEWS

ふるさとで
夢をもって
川高ライフ

川俣高校のわだいを定期的に掲載します！

今年は、47名の新入生が入学！

4月11日、川俣高校の平成29年度入学式が行われました。

普通科28名、機械科19名の計47名が、新・川高生となりました。入学者は、昨年と比べ、3名増となりました。新入生のみなさん、川俣高校で、将来の目標を見つけ、夢と希望のある充実した3年間を過ごしてください。先生と生徒が近い恵まれた教育環境を生かし、ぜひ自分の夢に向かって突き進んでください！

一の春、機械科に入学しました。小さい頃からものづくりが好きだったので、希望の機械科に入ることができ、とても嬉しいです。3年間、しっかりと勉強し、ものづくりの技術を身につけ、将来、社会に貢献できる人材になりたいです。また、フェンシング部に入り、インターハイや全国大会出場を目指します！

平成29年度新入生
機械科
斎藤駿さん(東福沢)